



めいきょう

NEWS

2月号

1月25日(木)発行

受験真っ只中のこの頃。MEIKYOの高校生は、無事に共通テストの受験が終わり、中学生に関しては、私立高校一般入試最終日(1/25現在)! やってきた成果を出し切り、結果に繋がってくれることをただ祈るばかりです。小中学生も漢検、数検、英検の本番を迎えています。普段なら、授業の前まで元気に遊ぶ子どもたちですが、検定の日、始まる前から椅子にピシッと座り、部屋の空気は謎の緊張感に包まれていました。普段、鉛筆を削ってこない子がきちんと削り、鉛筆キャップまでつけているのを見ると、みんながこの日のために準備してきたことがわかります。たまには、こういう雰囲気を経験するのもいいですね。

さて、お話変わりますが、2024年の2月はいつもと違い、4年に1度の閏年(うるうどし)があります。閏年とは、太陽の位置で考える月日と私たちが日常で使用する月日のずれを無くすために生まれた日です。子どもたちは、学校に行く日が1日増える!と嘆く子もいますが、実際に閏年が無いとどんなことが起こるのでしょうか?

事実、1年2年では、特に大きな動きはありません。しかし、数十年もすると季節がカレンダーとずれ始め、カレンダーで季節を読み取ることができなくなります。つまり、8月のカレンダーなのに季節は冬の気候になるということです。目と感覚の季節が違くと、逆に風邪を引きそうですよね笑。閏年があるからこそ日にちを考え、衣替えをしたり季節の行事を準備したりできるわけです。何気ない1日も理科の知識を用いれば大切な1日へと生まれ変わります。学ぶことは人生をより豊かにしてくれると改めて感じますね。

2月から、大学受験、公立高校受験が始まります。コロナやインフルエンザの感染が再流行もしていますが、体調に気を付けて引き続き頑張っていこう!!

【MEIKYO photo】



お知らせ

【子どもたちに向けて】

・2月の誕生日の子ははっちーに教えてください。誕生日の子は誕生日メダルをプレゼント♪

【保護者の方に向けて】

・小、中学生の保護者の方に向けて来年度についての面談のお手紙を1月前半にお配りしています。ご予約の方よろしくお願ひします。



2月のお休み

- ・4日(日)
- ・11日(日)
- ・18日(日)
- ・23日(金)~25日(日)

12日(祝・月)は授業日になります。

